

Comme tous les ans, c'est un nouveau groupe de 24 personnes -19 cyclos hommes et femmes et 5 accompagnantes - qui s'est retrouvé la première semaine de Juin en Alsace pour participer au traditionnel séjour route de notre club.

Suite à un long trajet de 780 km les participant.e.s ont rejoint le «Sud Hôtel» à Huttenheim un sympathique hôtel au cadre familial où nous attendait une agréable surprise ; en effet, quel ne fut pas notre étonnement de retrouver l'équipe dirigeante, quasiment au complet, du club cyclotouriste de Kertzfeld venue accueillir leur homologue Lozérien et partager le premier repas du soir ; au menu la réputée flammenkuche (tarte flambée Alsacienne) servie à volonté et jusqu'à plus faim comme disent nos amis Alsaciens.

Après un sommeil réparateur, la première journée pluvieuse (la seule du séjour) nécessitera un changement de dernière minute obligeant les impatients cyclos Lozériens à repousser le départ ; qu'importe, ils retrouveront les accompagnantes pour aller faire la visite de la belle ville de Colmar mais cette fois en petit train dans une ambiance radieuse.



Par la suite et sur le plan sportif 5 matinées de vélos consécutives seront au programme du séjour qui amènera les cyclistes :

-1/ au château du Haut Koenigsbourg suivant un parcours de 83 km et 840 m de dénivelé au cours duquel il faudra gravir la montée du Koenigsbourg (9km et une pente de 6% de moyenne) pour atteindre le fameux château ; au sommet, double récompense avec l'image de cette magnifique forteresse médiévale et une vue imprenable sur la plaine d'Alsace .

-2/ sur une boucle certainement la plus difficile -77 km et 1074 m de dénivelé -avec l'ascension des cols du Kreuzweg, celui de la Charbonnière et la dernière rampe pour atteindre ' le Champ de Feu' soit 18 km de montée depuis le village d'Andlau ; en revanche une belle descente technique pour rejoindre le village de Barr.

-3/ à la fameuse étape de la route des vins qui serpente entre les célèbres crus Alsaciens autour de Birgheim et Ribeauvillé sur un circuit de 73 km et 271 m de dénivelé mais l'allure rapide après le village de Ribeauvillé n'autorisera pas une quelconque dégustation !! les coureurs ont vite compris que ce n'était qu'un simple repérage puisque le lendemain retour avec les compagnes dans une Cave célèbre recommandée par Jacqueline et Eugène pour goûter les meilleurs crus et passer commande.

-4/ retour à la montagne pour escalader le mont Ste Odile à travers un circuit de 71 km et 900 m de dénivelé pour accéder au couvent Ste Odile (abbaye de Hohenbourg) qui surplombe comme le haut Koenigsbourg toute la plaine d'Alsace jusqu'à la forêt Noire ; une montée difficile qui aura éprouvé les organismes et une descente en pleine forêt dans laquelle un concurrent s'est quelque peu égaré mais, rassurez vous, a rapidement retrouvé le chemin de l'hôtel.

-5/ dernier jour de pédalage avec une équipe de cyclos scindée en deux ; la première a fait le choix d'un parcours montagneux dans les monts d'Alsace, la deuxième a opté pour un circuit plus roulant autour de Rhinau qui leur permettra de franchir et longer le Rhin côté Allemand.

Quant au programme touristique, il me faudrait 2 ou 3 pages supplémentaires pour vous décrire tous les sites visités, villes, villages, châteaux, ermitages , marchés et autres lieux digne d'intérêts.

Néanmoins personne n'oubliera la visite en petit train de la ville de Colmar, et son quartier paisible et romantique dit 'la petite Venise' traversé par de nombreux canaux.



-La ville de Strasbourg, capitale de la région historique et parlementaire Européenne visitée en bateau mouche qui facilitera grandement la découverte des sites incontournables, notamment la 'petite France' quartier pittoresque et bien sûr les institutions Européennes.

-Le château du Haut Koenigsbourg, véritable forteresse médiévale situé sur un pic rocheux dominant la plaine Alsacienne, de la même façon que le couvent du Mont Ste Odile perchée sur le mont du même nom.

-nombreux villages typiques, plus beaux les uns que les autres tels que - Sélestat -Ribeauvillé- Riquewihr- Bergheim- Obernai etc....sans oublier sur les chemins de la mémoire la visite du Struthof, seul camp de concentration situé sur le territoire français.

-bien sûr et sans transition, la fameuse route des vins qui a fait l'objet d'une halte obligatoire dans la réputée Cave Gloeker-Brenner.



Les photos personnelles à l'appui de ce récit n'étant pas exceptionnelles, j'invite les amateurs de souvenirs et de belles photos à consulter le site du club qui vous offrira prochainement un florilège de vos plus beaux clichés ; pensez bien à l'alimenter.

Enfin sur le plan humain il est temps maintenant de passer à l'heure des remerciements et en premier lieu à l'adresse de notre président Dominique qui a œuvré à la belle réussite de ce séjour, à nos amis Alsaciens Eugène et Jacqueline, Lozériens d'adoption pour leur disponibilité et leur accompagnement permanent tout au long de ce déplacement mais aussi à l'endroit de nos amis du club de Kertzfeld (Mario, Serge et bien d'autres) qui nous ont accompagné tous les jours sur les circuits vélos.

Par ailleurs, il convient également de saluer tous les participants à ce séjour qui par le biais de ce séjour ont ainsi pu partager, à nouveau, un autre beau moment de rencontre et de convivialité.

Le secrétaire
Michel